

Der Rat der Stadt Sankt Augustin fasste nachfolgenden Beschluss:

Parallel zur übergeordneten Strategie der Digitalisierung der Verwaltung, soll konkret und zeitnah im Bürgerservice die Implementierung von E-Government Dienstleistungen für Bürgerinnen und Bürger vorangetrieben werden. Zur Unterstützung dieses Prozesses soll eine zusätzliche Stelle bei IuK eingerichtet werden, die zur Beschleunigung der Digitalisierung von Bürgerservice-Dienstleistungen unter Berücksichtigung des Datenschutzes beiträgt.